

Au revoir Yves

Au pays de l'Ovalie sa silhouette s'apparentait plus à celle d'un joueur de rugby que d'un homme grenouille

La bonhomie éclairait son visage, ce qui a rassuré des générations de jeunes plongeurs qu'il a formé avec gentillesse et passion plus de deux décennies

Entrée au Club Subaquatique Agenais il y a plus de trente ans, Yves y tenait les fonctions d'initiateur

Toujours prêt à s'investir, il était un des piliers du club, il a longtemps fait partie du Comité Directeur

Yves est parti trop tôt, beaucoup trop tôt pour une dernière plongée, à nous de reprendre le flambeau et de suivre la voie qu'il a tracé

Le club adresse à Mme Taffein et à la famille d'Yves ses condoléances attristées à l'occasion de cette perte cruelle et vous assure de toute son amicale sympathie dans cette pénible circonstance

Thierry SPITZ pour le Club Subaquatique Agenais

